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高速公路股票为什么涨，高速公路行业的股票市盈率为什
么这么低？-股识吧

一、为什么今天证券和高速股票都涨停

高速公路股票属于稳健型的上市公司，收益稳定，但后续的我国高速收费继续快速
发展的前景不高，因此，没有机会大涨。

二、高速公路怎么又提价了

自4月底发布高速公路收费标准调整听证会公告以来，会还未开，广西物价部门就
遭遇诸多批评质疑。
对于公告引发的诸多质疑，自治区物价局相关负责人接受新华社记者采访时表示，
此次调价属结构性调整，价格有涨有降，上涨源于成本上升等多重因素，而公告发
布及听证会相关程序也合法合规。
（5月11日《中国青年报》）
对于高速公路收费一亏损就涨价，公众早已领教过了。
两年前，云南省就上演了一次高速收费公路双簧“听涨会”，当时，云南对高速公
路涨价给出了两套方案，方案一将使客车通行费增长38%，货车增长20%左右；
方案二将使客车通行费增长28%，货车增长20%左右。
明眼的人一看便知，这两种方案，无论那一种方案，实质上都是两个字“涨价”。
如今，广西高速公路“听涨会”，再次成为坊间热议的话题。
虽然官员声称，此次调整并非简单提高收费标准，而是“部分提高，部分稳定，部
分降低”。
根据测算结果，按照拟调整方案执行后，总体增收幅度仅为4.5%。
这位物价官员的言下之意，我们的提价并不高，“刀并不快”，才区区百分之几，
公众应当理解与支持。
毋庸置疑，广西的山区多，修路相比内陆平原地区，肯定是要困难些，修建成本也
要高些。
正是考虑到这一点，国家层面在制定《收费公路管理条例》时，给予充分考虑，其
第十五条对“国家确定的中西部省、自治区、直辖市的经营性公路收费期限”，从
其他地区的25年放宽到30年。
既然在收费期限上已经照顾了5载的时间，凭什么在收费标准上还要涨价呢？ 数据
显示，2022年广西高速公路车辆通行费总额为84.8亿元，高速公路管养费用总额为3
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1.3亿元，支付贷款本息为63.6亿元，高速公路营运亏损10.1亿元。
一个根本性的问题是，广西物价部门在解释高速亏损时，只给出了这样一笔糊涂账
。
原因是，公路亏损，不能只给公众提供一个简单的数据，更不能由企业与政府来自
说自话，正如像专家所言：“应引入第三方机构进行审计核查，如果亏损也要进行
具体分析。
”是短期亏损还是长期亏损？是部分亏损还是全面亏损？特别高达30多亿的的管理
费，究竟车流量不足还是经营不善？这些企业的员工收入多少？三公经费有几何？
这些问号，都需要用经得起推敲的数据，逐一拉直、拉平，向公众做个交待。
退一万步讲，广西省处于全国公路末梢，车辆交通流量本来就小，至少在较短时间
内，不会出现预期的流量高峰。
尤其是在目前经济不太景气的背景下，国家层面不断推出刺激经济的宏观政策，譬
如，国务院发布的《关于进一步促进资本市场健康发展的若干意见》，俗称“国九
条”，而广西省则反其道而行之，却推出违背市场规律的涨价政策，这不仅有可能
因为物流成本的提高，会使本来就不大的流量进一步萎缩，而且倒头来，反而会更
加进一步加大高速公路的亏损。
近年来，公众一直期盼着，高速公路降低收费标准，多一些高速免费公路，并清理
那些违规收费、超期服役的高速经营公司。
如今，我们却等来高速公路以亏损为由的一股“涨价潮”。
从两年前的云南省高速公路涨价，再到广西即将召开的高速公路“听涨会”，如果
相关部门坐等不管的话，极有可能引起其他地方纷纷效仿，到头来，受伤的是普通
老百姓。

三、港口高速路股票为何不受追捧？

这个问题如果你站在逻辑上说，很难说通。
简单点说，好股票就一定会涨吗？逻辑上是会的，但现实未必，甚至在A股市场里
面常常反其道而行之——好股票不紧不涨，反而长期盘在底部区间，这个历史上是
有记录在案的。
回到你的问题，事后诸葛亮去解释，可以说是19年经济衰退大趋势不好，导致长周
期，高负债类重资产类企业不受机构偏爱造成的（暴雷太多，没办法），至于散户
嘛，这种情况下他们绝大多数早被套住了，没有钱了（即便有钱，以散户的性格也
不会买的），所以不受追捧。
还有另外一个，开放外资流入，真正的优质龙头受追捧，机构跟着流入，强者越强
，正向循环，他们更加不会关注你说的这类股票了！当然，这些事后结论实际上只
有参考价值，没有实战作用，下一次指不定情况又反过来也说不定，灵活性和判断
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力的学习，只要在市场一天，就永无止境！行，就说这么多吧。

四、高送转股票为什么会大涨

高送转股票（简称：高送转）是指送红股或者转增股票的比例很大。
实质是股东权益的内部结构调整，对净资产收益率没有影响，对公司的盈利能力也
并没有任何实质性影响。
“高送转”后，公司股本总数虽然扩大了，但公司的股东权益并不会因此而增加。
而且，在净利润不变的情况下，由于股本扩大，资本公积金转增股本摊薄每股收益
。
在公司“高送转”方案的实施日，公司股价将做除权处理，也就是说，尽管“高送
转”方案使得投资者手中的股票数量增加了，但股价也将进行相应的调整，投资者
持股比例不变，持有股票的总价值也未发生变化。
1、股票高送转除权后，股价降低很多，未来的上升空间比较大；
2、一般高送转股票成长性比较好，炒股其实就是在炒成长性；
3、在牛市中，一般除权的股票都会填权，也就是说股价会回到原来的价格。

五、哪些因素会影响高速公路股票的业绩?

一般遇到高速公路检修、或发生事故导致高速公路的损坏，通常高速公路的业绩是
比较稳定的。

六、为什么今天证券和高速股票都涨停

年前炒作了几支高铁概念股，今天主力趁热深入炒作高速公路股票，趁火打铁，吸
引足够的人气，还有现高速公路股票估值低，又属于稳定利润增长行业，现在这个
市盈率本来就具有长期投资价值，主力炒高一些也有出货的理由。
券商股票也一样，都是没有实质利好，只是估值相对来说低一些，估计去年年报都
还不错。
长远一点时间来看，也不会有什么利空，所以也一并炒作了。
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七、高速公路股怎么了

高速公路版块的股票业绩没有成长性，也就是说没有故事好讲，因此这个版块仅仅
是防御性的品种。
但大盘已涨得这么多了，高速公路版块还是有机会补涨。
建议你在调整中关注新能源版块，如600586等。

八、高速公路行业的股票市盈率为什么这么低？

最近的股票在调控，很难有新的奇逊出现！本身欠贷太高，高利息支出。
盈利能力也随着路况老化变的越差，没可持续发展前途 这种股票，在欧美市盈率
一般都是8倍左右，所以，20几倍已经算高的了一是炒作不严重，市盈率相对低一
点，二是高速公路股成长性较小，市盈率也会低一点主要是高速类公司可预期的增
长太小了，又没有其它比如重组整体上市之类的题材

九、讨论一下如何，为什么高速股票普遍不涨

高速公路股票属于稳健型的上市公司，收益稳定，但后续的我国高速收费继续快速
发展的前景不高，因此，没有机会大涨。
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